



設備業の方々の IT 活用を支援 全国設備業 IT 推進会

全管連青年部協議会様にご加入いただきました！

◆全国設備業IT推進会とは◆

IT活用については業界内で格差があり、PC導入から始めなければならない企業もまだまだ多く存在します。この対策として、全国各地の組合の青年部が中心となって、勉強会や外部の講師によるセミナーが開催されています。このような状況の中で、設備業界に対してITに関する提案を行っている企業が集い、全国レベルのIT推進を目的とする組織「全国設備業IT推進会」を共同で設立しました。組合経由で設備業の方々へITの啓発活動を行うことを目的として、様々な無料の特典をご用意しています。

会員様限定の無料の特典が満載です！是非ご利用ください！

無料セミナー

経営力向上・業務効率化・ビジネス拡大のチャンス

CAD、積算、原価管理、財務会計等、専用ソフトを使った体験セミナーや、経営力向上・ビジネス拡大のためのセミナー（約40種）を無料でご提供しています！メニューにないセミナーでもご要望に応じますので、お気軽にご相談ください。

- ◆組合の会合での研修内容に最適！
- ◆支部単位、少人数での開催も大歓迎！



設備経費市場

業界の最新情報や会員限定のお得な情報が満載！

メールマガジン

セミナー予定や報告、おすすめのIT製品や会員限定のお得なキャンペーン情報など、お役立ち情報が満載です！



<http://www.setsubi-it.jp/>

組合HP作成サービス

多くの組合様でご利用いただいています！

組合の認知度や信用度の向上に、ホームページは必須の時代です！このサービスを使えば、フォームに必要事項を入力するだけで簡単・お手軽にホームページを開発・運営することが可能です！



水道申請業務の効率化におすすめ

給排水申請CAD 水匠 for 申請

給排水申請 / 排水申請 / プラン図 / 材料集計まで作成可能なマルチなCADシステムです！

- 躯体図と必要な器具を配置すれば自動配管で平面図作図工数削減
- 給排水共に平面図から立面図自動作成。排水縦断面もワンタッチ作成
- EXCEL感覚で帳票作成可能、さらにワンタッチで材料集計可能
- 本管管割図/プラン図用機能も多数搭載



本管工事の管割図・日報作成業務効率化におすすめ

本管工用CAD 水匠 for 本管

本管工事に関わる図面作成や日報作成業務を大幅に効率化します！

- クリックしていくだけの簡単操作でスピーディに管割図作成
- 管割図からワンタッチで作業日報や材料集計表簡単作成
- 本管から取り出しアイソメ図や面積計算図、オフセット図も作成可能
- 他CADデータとの高い互換性、PDF図面や紙図面も再利用可能



【問い合わせ先】株式会社システムズナカシマ 東京支店
〒101-0032 東京都千代田区岩本町2-8-8 栄泉岩本町ビル2F TEL : 03-5821-9761 FAX : 03-5821-9762

ITに関するご相談・ご用命は下記まで、お気軽にお問い合わせください ★特典アリ★

【問い合わせ先】全国設備業IT推進会 事務局
TEL : 03-5821-9761 (株式会社システムズナカシマ内) Email : setsubi-it@nakashima.co.jp

全管連青年部協議会

アヒルのたまご



平成26年
(2014)
10月17日
金曜日

No 51

<http://www.zenkanrenjr.jp>

第18回通常総会 埼玉総会を盛大に挙行

厚労省水道課・清水さいたま市長ご臨席
さいたま市・川口市・越谷松伏市の青年部が活躍
～初の献血事業に96名の会員が参加～

平成26年8月23日、埼玉県さいたま市、浦和ロイヤルパインズホテルにて、全管連青年部協議会第18回通常総会・研修会・懇親会を、全国各地からの青年部会員やご来賓の方々の御臨席を賜り、滞りなく開催されましたことを厚く御礼申し上げます。



通常総会

総会は中島会長の「追求 ～高め合おう～」のテーマについて挨拶を行った後、平成25年度の事業報告と収支決算報告・会計監査報告、役員補充選任、平成26年度事業計画案・予算案の全議案が議決承認されました。引き続き、厚生労働省健康局水道課の堀内 靖康課長補佐より、最近の水道行政と動向を踏まえて、青年部協議会に激励を頂きました。



堀内厚労省課長補佐

総会終了後、研修会に移りサッカー解説者のセルジオ越後氏による「人と人とのつながりの大切さ」と題して講演を行いました。



セルジオ越後氏

その後の懇親会には、全管連会長・埼玉県連の大澤規郎会長、清水勇人さいたま市長をはじめ多くの来賓の方々にご参加頂き、埼玉総会は終了となりました。

私たち青年部では、徳島総会からの熱い愛と魂を受け継ぎ、「青年部らしい総会」を目指し、1年間準備をして参りました。当日は総会会場のスプリンクラー

誤作動もございましたが、1年間大切に保管してありました「黄金のパイレン」を次年度開催地の青森県へ引き継ぐことができました。初めての献血事業も多くの会員の皆様のご協力を賜り、展示ブースに協賛頂いたメーカー様や総会にお力添え下さいました皆様、そして全管連事務局の皆様には心より感謝申し上げます。



清水さいたま市長

大澤全管連会長のお膝元であります、盆栽とゆるきゃらと「竜神」のまち埼玉にて総会を開催させていただくことが長年の夢でもありましたので、懇親会最後の壇上にて大澤会長とオール埼玉での乾杯は感極まるものがあり、瓶ビールの一気飲みまで準備して頂き最高の舞台となりました。

青年部の県連組織がない埼玉で、オール埼玉にて皆様をお迎えさせて頂きました。交流のなかった単組が、総会というひとつの目標に向かい一致団結することができました。埼玉相互の絆と、なによりも全国の会員の皆様との絆を改めて確認



黄金のパイレンで青森へバトンタッチ



次年度は青森県で開催

することができ、仲間の暖かさとの出会いに感動いたしました。今後も埼玉県青年部を明るく、元気良く、活性化させ、関東へ、そして全国へアピールしていけるよう努力していく所存です。



献血事業

最後にお忙しい中ご臨席賜りましたご来賓の皆様、全国青年部会員の皆様、賛助会員の皆様、この総会にお力添え下さいました全ての皆様のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げ、埼玉総会のご報告とさせていただきます。本当に有難うございました。



世界に誇る「さいたま竜神祭り」

さいたま市管工事業協同組合 青年部
第18回通常総会実行委員長 大竹 亮



懇親会は埼玉のゆるきゃらも登場して賑わいを見せた

埼玉総会を終えて

埼玉総会を終えて、この度とても貴重な経験を与えて下さった皆様に川口市青年部を代表して心より感謝を申し上げます。懇親会でも申し上げましたが、埼玉県は県連ではなく4単組にて加盟をさせて頂いております。今までは単組毎の付き合いは無く近くて遠い存在でしたが、本総会を機に仲儀会長の下結束する事が出来ました。今でも鮮明に覚えています、総会準備のため初めて皆で顔合わせをした時のとても微妙な空気と探り合い・・・。

ですが間もなく、意気投合し初日から大変な盛り上がりでとても有意義で楽しい時間を過ごしました。それから定期的に事前打ち合わせを重ね、コミュニケーションをとり、とても強固な絆を築く事が出来ました。本会で得た経験と出会いを下に『All埼玉』こと埼玉県連青年部協議会の発足に向けて大きく一歩前進が出来たと思います。次の目標に向け、これからも皆で協調し良い関係を続けていけるよう微力ながら尽力して参ります。

川口市管工事業協同組合青年部部長 笛木 大

埼玉総会を振り返って

埼玉総会を振り返り、当日は水に関わる私たちにびっ



さいたま・川口・越谷松伏青年部

たりのトラブルに見舞われつつも迅速な対応と逆境をつかみのネタとして捉えるほどの柔軟な発想によって完璧ではありませんでしたが最高の歓待ができたのではないかと思います。今回の埼玉県での開催においてさいたま市、川口市、そして越谷松伏の3つの単組は総会の開催が決定になるまでほとんど交流がなく、総会開催に向け歩み寄り、そして打解けることができたことがもう一つの大きな収穫でした。手探りの状態から時間の制約等に追われ、打合わせもままならない中で新たな関係を築き上げていく勇気や、互いに信頼しあうことの大切さを学びまし

た。また、揃いのピンクの裃の背中に纏った絆という1文字が昨年度の徳島大会でのPR時に掲げた1つのテーマでしたが、今にして思えば今後の自分たちを、埼玉を、そして全国をつないでゆくための拠りどころとした思いがあります。

最後になりましたが、ご多忙の中ご参会いただきましたご来賓の皆様、又、賛助会員の皆様、全国の会員の皆様の今後ますますのご発展とご健勝を御祈念申し上げます。通常総会の報告とさせていただきます

越谷松伏管工事業協同組合青年部部長 鈴木 実

平成26年度役員

会長	中島 誠照	愛知県	理事	佐藤 博一	京都府
副会長	秋山 雅仁	岡山県	〃	棚元 理人	富山県
副会長	田村 茂人	徳島県	〃	杉山 勤	和歌山県
総務部会長	扇 俊介	宮城県	〃	小林 弘幸	兵庫県
事業部会長	川又 健太郎	神奈川県	〃	山本 昌宏	広島県
総務副部会長	佐藤 義晴	栃木県	〃	友澤 幹知	香川県
事業副部会長	村上 竜馬	東京都	〃	日野 隆史	愛媛県
理事	川股 幸徳	北海道	〃	西川 章仁	高知県
〃	*溝江 貴之	青森県	〃	高田 拳	福岡県
〃	鈴木 英樹	秋田県	〃	大仲 晴光	大分県
〃	斎藤 洋也	山形県	監事	積田 鉄也	埼玉県
〃	*日下 貴博	福島県	〃	瀧島 康秀	東京都
〃	仲儀 公亮	埼玉県			
〃	堀川 晃	新潟県			

*は新任

平成26年度担当分担

通常総会事業	溝江貴之(青森)
広報関連事業 I	斎藤洋也(山形)、日下貴博(福島)、棚元理人(富山)、杉山勤(和歌山)、友澤幹知(高松)、日野隆史(愛媛)、
会員交流事業	川股幸徳(北海道)、鈴木英樹(秋田)、西川章仁(高知)、高田拳(福岡)、大仲晴光(大分)
会員サービス事業	仲儀公亮(埼玉)、堀川晃(新潟)、佐藤博一(京都)、小林弘幸(兵庫)、山本昌宏(広島)

編集後記

今月のアヒルのたまごはいかがでしたでしょうか?通常総会では、セルジオ越後氏による「人と人との大切さ」の講演をして頂き、全国の仲間との絆の大切さを再認識する事が出来ました。来年の通常総会開催場所の青森県へと黄金のパイレンの引き継ぎが行われ、来年に向けての通常総会が動き出しました。我々青年部協議会も一丸となって走り出しましょう!
佐藤義晴(総務副部会長)

あしたをちがう「まいにち」に。
洗浄水量わずか4.8L。少ない水でもしっかり流せます! **TOTO**

GREEN MAX 4.8

世界の水資源保護とCO₂削減のために、今TOTOができることを追求した、洗浄水量わずか4.8Lの節水トイレ「GREEN MAX 4.8」。節水性能と快適機能を搭載し、幅広いラインナップで揃いました。



TOTO GREEN CHALLENGE

商品のお問い合わせは TOTOお客様相談室 ☎0120-03-1010 受付時間 9:00~17:00(夏期休暇・年末年始を除く) TOTOホームページ www.toto.co.jp/

選べるすっきり3タイプ、サティス。



お掃除リフトアップで
すき間の拭き掃除も、サッと一拭き

リモコンボタンを押すだけで、機能部がリフトアップ。しっかりあがりすき間汚れも奥まで簡単に拭き取れます。(特許取得済み)

*Eタイプは手動です。

タンクレストイレ サティス

SATIS

SATISの驚きの性能はこちらから
サティス 検索

株式会社 LIXIL お客様相談センター(INAXブランド) ☎0120-1794-00 受付時間:平日 9:00~18:00 土・日・祝日 9:00~17:00

私たちは、優れた製品とサービスを通じて、豊かで快適な住生活の未来を創造する住まいと暮らしの「総合住生活企業」です。